
Sexta, 27 de junho de 2025 | VOL: 2 | Nº 243 | ISSN 2966-117X

Índice

SECRETARIA ADMINISTRATIVA .................................................................................................. 2
ATA DE SESSÃO ................................................................................................................................. 2

ATA DA 12° SESSÃO ORDINÁRIA, DO 1° PERÍODO DA OITAVA LEGISLATURA, DA CAMÂRA
MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE, ESTADO DO MARANHÃO. .................................................... 2

Página 1/11



Sexta, 27 de junho de 2025 VOL: 2 | Nº 243
ISSN 2966-117X 

SECRETARIA ADMINISTRATIVA

ATA DE SESSÃO

ATA DA 12° SESSÃO ORDINÁRIA, DO 1° PERÍODO

DA OITAVA LEGISLATURA, DA CAMÂRA

MUNICIPAL DE RIBAMAR FIQUENE, ESTADO DO

MARANHÃO.

Aos treze dias junho de dois mil e vinte cinco, às nove

horas e quinze minutos, a Câmara esteve reunida em sessão

Ordinária. Presente os vereadores Saimon Fernandes de

Almeida Oliveira, Acioli Pinheiro Neto, Ricardo da Mota

Silva,  Rosiflan do Amarante Silva, João Carlos Neres

Miranda, Clenilton Gomes da Silva, Evandro Santos

Saraiva, ausente as vereadoras Soranda da Silva Duarte

Lima, e Samila Cavalcante Lima. Após realizada a leitura

bíblica pela secretária geral da Câmara Iara Miranda foi

declarada aberta a sessão Ordinária, feita a dispensa da

leitura da ata da sessão anterior, solicitada pelo vereador

Clenilton Gomes, nos termos regimentais sendo

automaticamente aprovada. No expediente da sessão

encontra-se sobre a mesa diretora: Sem matérias para

discussão e votação. A presidente Rosiflan do Amarante

autorizou a inscrição os oradores para o uso da tribuna, em

ordem de inscrição, concedeu a palavra ao vereador

Ricardo Mota, Bom dia a todos Bom dia a todos, quero

cumprimentar todos da galeria, todos os vereadores em

nome da nossa presidente da câmara Rosiflan do Amarante,

quero agradecer a Deus por mais essa oportunidade e esse

momento de estar usando essa tribuna para falar em bem da

sociedade desse município que esse é o papel do vereador

Ricardo Mota, ontem estive no Ministério Público, também

estive movendo a ação que eu falei aqui dos trabalhadores

em Imperatriz que vou levar isso adiante em relação ao que

foi falado do pessoal da turma da limpeza que foi até o

Ministério do Trabalho também, quero dizer que eu vou

fiscalizar igualmente eu prometi estive analisando o portal

da transparência onde nós estamos no mês 6 já há mais do

meio do mês e lá não consta nada de transparência dentro

do nosso município se tem alguma licitação está engavetada

que até agora não foi colocado no devido lugar, que chama-

se Portal da Transparência até então acabei de ver 1 nota

pelo ministério que não há nada de transparência dentro do

nosso município que tinha 95 por 100 de transparência e foi

rebaixado para 80 por 100, então isso já diz tudo, Gente,

isso vai render eu digo aos nobres secretários que tem suas

pastas que tome muito cuidado no que vocês vêm assinando

que vem se comprometendo dentro desse município porque

vai ser fiscalizado, porque isso é caso de justiça e vai ser

denunciado e vai dar federal, pode se preparar com

advogado para se defenderem porque tem muita coisa

errada,  tem uma caçamba da limpeza pública que só anda

parada nesse município e quando roda estão usando

motorista que ninguém sabe se é de prefeitura, se é da

saúde, se é da parte da educação, se é de empresa

contratada porque não existe lá no portal da transparência, e

eu estou fiscalizando o dia a dia e estou olhando, Caçamba

essa que se encontra aqui no pátio parada hoje, sexta-feira,

que era para estar trabalhando não consta em identificação

nenhuma, nem na placa, nem na frente e nem atrás que é

para a gente poder puxar e saber as procedências desse

veículo, e nem os outros veículos não consta no portal da

transparência que é onde eu quero saber quem são os

proprietários desses veículos, saber os horário direitinho

como estão sendo usado dentro no nosso dentro do nosso

município porque onde se trata de dinheiro público, tem

que ser tratado com transparência, que não é para beneficiar

ninguém e se não está tendo transparência tem coisa errada

peço aos moradores os fiqueneses que me ajude a fiscalizar

igualmente o vereador tem direito de fiscalizar qualquer um

cidadão do município pode ser fiscal quando se trata das

repartições pública e do dinheiro do município, faço uma

foto quando você vê uma máquina trabalhando em fazendas

por aí, de empresário, quando vê a equipe da limpeza,

limpando festa de aniversário aí, que é feito aí em chácara

aqui pela redondeza, nos ajude a trabalhar que esse dinheiro

vai ser aplicado dentro do município, fizeram uma operação

tapa-buraco em algumas ruas, na minha rua ali Avenida

José Ferraz a entrada do cemitério desde a gestão passada

eu tanto peço ao secretário como peço quando estão

passando lá para tampar aqueles buraco, mas nunca foi

visto não chega até aquele outro lado, eu acho que aquele

outro lado ficou da parte do Montes Alto ainda né porque

do lado da estrada não chegou a  mudar para município de

Ribamar Fiquene, vamos gente usar o dinheiro com

transparência e não vou me calar vou representar o meu

povo e digo, é muito difícil o que eu estou enfrentando até

vejo em rede social os que estão o que está sendo

comentado e muito dizem uma andorinha sozinha não faz

verão, mas acredito que aqui tem nove parlamentar e eles

não vão deixar eu caminhar sozinho até porque eles vão
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voltar de porta em porta talvez querendo uma reeleição, né

porque tem muitos que talvez não pode querer, e aí vai

dificultar e a hora que vão enfrentar a barreira vamos nos

unir e fiscalizar para que essa cidade tenha dias melhores

estamos aí com a parte da saúde faltando muita coisa por

falta de licitação, e a licitação estão sendo usada as

licitações do ano passado e essas licitações tem valor que

pode ser usado segundo o jurista que eu consultei me diz

que só pode usar 25 por 100 e eu vejo que já estão

extrapolados esses valores porque outras coisas aí não estão

parando estão pagando todo mundo, não falta combustível,

coisas que são do interesse aí estão rodando e estão

achando aonde então para outras coisas que beneficia o

município é onde estão achando a barreira para chegar para

a pessoa não isso aqui não foi resolvido porque não tem

essa licitação para algumas coisas está tendo e para outras

não e vamos colocar no portal da transparência que é para o

povo ficar informado do que está acontecendo porque até a

nota foi rebaixada, agradeço a todos que nos assiste pela

rede social, só agora eu vejo a potência que está tendo essas

divulgações, porque muita gente está acompanhando, e eu

fico feliz que o povo estão participando, estão vendo, quem

está botando a sua cara a tapa, lutando por esse município

estão vendo quem está se calando diante da situação que as

coisas se encontra, desejo a todos um  bom final de semana

e que tenha todos um bom dia. A presidente Rosiflan do

Amarante concede a palavra ao vereador Evandro Saraiva,

Bom dia, senhora presidente, senhores vereadores eu quero

aqui dar um bom dia aqui para os nossos amigos ali do

Clementino estão ali presente, seja bem vindo nesta casa

que é a casa do povo, aqui o nosso amigo Josadaque, o

nosso amigo Zezão ali que está presente sempre aqui nesta

casa acompanhando nosso trabalho, quero dar um bom dia

especial aos funcionários desta casa também, quero aqui

neste momento deixado um fundo do meu coração um bom

dia a toda comunidade de Ribamar Fiquene, Arraias,

Lajedo e Sertão e agradecer a Deus neste momento por

mais um dia que tem nos concedido para que a gente

consiga sempre estar presente com saúde e com acima de

tudo um compromisso com ética e com acima de tudo

inteligências para que nós possamos acima de tudo né estar

aqui debatendo os interesse da população, eu tenho aqui

neste momento aqui a dizer que ao nobre colega vereador

Ricardo, vossa excelência está de parabéns enquanto a

gente estamos observando tantas e tantas irregularidades no

nosso município, e eu cobro aqui nesta casa não é da agora

eu já tenho já tenho bastante tempo aqui e tenho participado

de várias reeleições eu fiquei fora em 2008 não por falta de

voto por questão que o meu partido naquele tempo, naquela

época o coeficiente eleitoral que não atingiu, mas eu era

hoje para estar no sétimo mandato sem ficar fora nenhum,

porque o povo sempre acreditou e confiou no nosso

trabalho, na nossa dedicação, no nosso respeito que temos

pela esta população, por esta cidade, aqui nós não temos

aquela palavra de omissão comigo não de baixar a cabeça,

de ficar com uma venda nos olhos, está vendo o erro, o

perigo e às vezes está comungando com as coisa errada e a

política ela nos traz certo ela nos traz a uma  determinação

como se diz, o povo bota e o povo tira, eu já vi nesta casa

quantos e quantos colega passaram já aqui e para se voltar

não é fácil, a população, o vestibular é muito requisitado, é

muito difícil porque o povo o povo pensa, analisa e julga na

hora certa nós estamos vendo a situação dessas ruas, da

cidade tapa um buraco aqui mal-feito, serviço de péssima

qualidade, mas vocês vão ver as notas lá, o tamanho da nota

fiscal que vai aparecer da operação Tapa Buraco vocês vão

ver o quanto é está se saindo para uma  patrol só tirar o

resto das pinçaras que não tem mais nem pinçarras é areia

das estradas eu vejo alguém ainda bater palma e dizer esse

gloriar, dizer que as estrada tão boa, essa semana nós

estamos vendo aí em várias postagens, vários município

onde se estão botando material nas estrada, material de

qualidade e se fazendo as estradas com caminhão pipa, com

rolo compactar bem aqui só sentiram o material que os ex-

prefeito deixaram acabaram, ah porque o é muita coisa para

um  prefeito só pô renuncie, renuncie nós temos vice-

prefeito aí ó, um pessoa que tem o interesse de fazer algo

por este povo, por essa cidade agora ficar só na lábia, só em

lábia, pá pá pá pá pá Ah que está tudo bem maravilha e o

povo está reclamando a saúde ah faz uma conferênciazinha

disse e aquilo e cadê os médico especializado para atender a

população, cadê os medicamento na farmácia básica para

dar condições para o pai, a mãe, a de família, a criança e ali

o jovem, ter o seu o seu medicamento de qualidade ali, nós

não vimos, cadê os exames que quantos e quantos pai de

família tem me procurado todos os dias eu é carregando

gente direto pra Imperatriz, agora mesmo sair daqui eu

estou indo pra Imperatriz já com dois que está esperando ali

e hoje sexta-feira e é um dia que eu sempre digo sexta eu

não posso ir porque é o dia de sessão mas quem está doente

está precisando de apoio está precisando que você dê uma

mão amiga para se resolver os problema da saúde e cadê os
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médico aqui especializado na nossa cidade Ah o clínico

geral vem 2, 3 vezes na semana, tá aí, mas não vem, venha,

chega às 8 hora e vai às 18 embora nós não temos médico

24 horas aqui no nosso dentro do nosso município para

atender a população como tem em Campestre tem Edison

Lobão, nós estamos vendo aí as ambulâncias tem dia que as

ambulância está parada, está parada, se escondendo para

não atender a população, dizendo que está para tal lugar, e a

gente vê a ambulância na porta de A e de B, cadê o  nosso

compromisso quando nós tomamos posse assim como o

vereador Ricardo falou aqui que juramos de cumprir com o

nosso trabalho, com o nosso dever de fiscal do povo nesta

casa, eu não eu continuo dizendo eu não tenho medo de

careta, eu não tenho medo de me ameaça, eu só tenho medo

de Deus só tenho medo de Deus, porque eu sempre, graças

a Deus, graças a nosso Deus, eu tenho andado nos

caminhos certo, trilhando caminhos para sempre estar ao

lado daqueles menos favorecido, esclarecido, agora, eu não

posso ficar calado quando eu vejo a situação do nosso

município, tá Ah, porque está tudo bem, maravilha, está aí

como o vereador citou o portal da transparência, ninguém

vê nada correto mais já passou  ganhou a reeleição pronto

abandona, é por isso que eu sou contra a reeleição, eu sou a

favor de um mandato de 4 anos, seja para quem for porque

nós vamos saber o interesse que as pessoa que aqueles que

que participa ali como um gestor, como um político que

tem um compromisso com a população de defender os

interesse do povo, né, Os interesses pessoais ah é porque o

fulano tem um parente que está dentro da prefeitura, há um

que tem um carro nós estamos vendo bem aí hoje o

Ministério Público tentando afastar a prefeita de São

Franscisco do Brejão por nepotismo e aqui o nosso

município nem se cadê o Ministério Público Estadual da

nossa comarca, Senhor promotor, vossa excelência é um

fiscal como o vereador também é no dia que eu estive no

Ministério Público e lá nas na comarca lá em Montes Altos

eu dizia para ele vossa excelência é um  fiscal, o senhor tem

como fiscalizar, assim como eu sou constituído vereador

eleito para fiscalizar, bora fazer alguma gestão para o povo

daquela cidade que está clamando, porque a folha de

pagamento nosso aqui nós já estamos saindo do amarelo, já

estamos indo para o vermelho, de tanta contratação cadê

aqui eu pedi aqui um requerimento para o concurso público

onde dá condição de todo pai de família, mãe de família

jovem deste município participar de um concurso público

infelizmente até agora não se falaram nada e foi votado por

todos os vereadores, foi votado por todos os vereadores o

nosso requerimento e aqui tem desde 2011 que se teve um

concurso público vamos dar condições pra todos

participarem e aí a cidade ganha nós estamos vendo aqui os

nossos os o  nossos rendimento aqui, o nosso salários, os

recurso do município sai para outro município porque o

prefeito não tem o interesse de ter uma lotérica ainda aqui,

de ir atrás de um SICOOB, um banco, de uma cooperativa

para estar aqui dentro da cidade servindo a população assim

como nós vimos agora essa semana passada os diretores do

SICOOB lá em Campestre para abrir uma agência do

SICOOB lá e onde lá tem lotérica tem Bradesco ah o

Bradesco vai fechar Não parou não vai fechar mais em

lugar nenhum não a  bancada do Maranhão de deputados

federais pressionaram o banco  do Bradesco  a direção geral

para que não fechasse as lotérica a os as agências no

Maranhão e nós estamos vendo aí que em todos lugares se

funciona o dinheiro que nós estamos perdendo aqui mais de

1000200 de foi de pagamento de aposentado, de Bolsa

Família, tá  saindo para outro município, enquanto se esse

dinheiro fosse a folha de pagamento fosse pago aqui, o

dinheiro fosse arrecadado aqui, aqui o dono duma farmácia

vendia, o açougueiro vendia, o comércio em geral vendia,

desempregava mais gente, mas infelizmente está tudo bem

não, porque a lotérica não é coisa do prefeito ah, porque o

banco não é coisa do prefeito e a cidade é  coisa de quem a

cidade, quem é que que quer gerencia  a gestão pública do

município, quem é que gerencia não é o prefeito pois o

prefeito tem que se importar, tem que se correr atrás de

desenvolvimento, de empresas, trazer empresas para

investir, emprego, renda para o povo e nós estamos vendo a

situação, nós estamos aqui com nossos amigos lá da zona

rural que estão aqui neste momento aqui solicitando que o

município se coloque uma caixa d'água lá na região deles

onde eu quero aqui senhora presidente fazer um

requerimento para sexta-feira pedindo essa caixa dágua lá

pro setor deles que é o setor do Clementino  porque nós

entramos no período veraneio, no período da seca e não é

só lá, eu quero dizer que tem aqui a Tabatinga  onde ontem

eu conversava com um amigo meu de São Luís, eu digo,

rapaz, dá um jeito, eu voto em quem você mandar, eu voto,

eu peço voto, arrume um poço artesiano pra que a gente

possa beneficiar aquela população da tabatinga  do Canto

da Lagoa, da Cabeceira Verde ou até acho que o

Assentamento  Boa União, que eu acho que acho que vossa

excelência entrou com requerimento aqui, o vereador
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Saimon,  que venha, cadê os 5 poço artesiano que já era pra

ter feito e nunca foi feito Há 4 anos atrás isso aí e até agora

esse poço nunca chegaram aí o nosso papel aqui é de

cobrar, é fiscalizar , eu fui eleito para que eu continuasse

aqui nesta casa cobrando os interesses de todos quando

vereador Ricardo tem falado as ações é  possível,  certa,

correta quantos, quantos colega aqui nesta casa desde a

gestão passada cobraram os EPIs, os o equipamento para

essa turma da limpeza, só lá eu conheço 4 que estão doentes

e não foram mais trabalhar, com problemas sérios, não tem

uma luva, não tem uma bota, não tem  um uniforme, não

tem a cinta para que se possa proteger dos pesos para

problema de coluna, porque os 4 que eu conheço está aí

problema de coluna, e será uma  coisa tão simples e essa

empresa que explora aqui que ganha dinheiro, tira o

dinheiro nosso aqui e leva para fora da limpeza pública,

será se ele não tem compaixão e amor pelo ser humano,

porque eles ali quem trabalha ali não é animal não, é ser

humano que precisa do apoio, que precisa de trabalhar,

precisa de ganhar seu sustento, mas quer também respeito e

cadê esse apoio que o município poderia muito bem o

gestor chegar e tomar essas dores e  resolver esse problema

porque desde a gestão passada nós temos cobrado isso aqui

nesta casa, nós estamos vendo aí como o colega cobrou

aqui vários e vários carros é um festival de carro alugado

dentro do nosso município, vamos botar o logotipo da

prefeitura nesses carro, não está alugado para o município,

não é dinheiro nosso, não é do povo, para que possa

caracterizar o carro que trabalha para o município não é

fácil vereadores, colegas vereadores, aqui o vereador que

cobrou aqui sobre a situação da caixa d'água lá no povoado

Lageado, vossa excelência  está de parabéns, a caixa

chegou, mas lá no chão ela não vai resolver problema

nenhum ficar no chão, se não botar no lugar da outra já está

lá, diz que tem uma semana, né vereador  já tem uma

semana, mas a Caixa lá no chão não vai resolver o

problema da comunidade. O vereador Ricardo Mota pede

parte ao vereador Evandro e ele a concede, A do Lajeado só

tem a semana e a do Arraias que já está com bem 2 anos

que está lá colocado e nunca foi resolvida, dá para ver, né,

Mas vamos esperar, 1 hora vamos acordar. O vereador

Evandro Saraiva volta a sua fala, Obrigado vereador. Mas

eu quero aqui dizer que não adianta só colocar a caixa

d'água lá no chão e não colocar para resolver o problema da

cidade. (o cronometro é acionado quando passa quinze

minutos) A Presidente da Câmara Rosiflan do Amarante

pede Ordem no cronometro e o vereador Evandro Saraiva

responde, Não, eu tinha 6 minutos ainda, eu tinha 6 minutos

. Novamente a presidente Rosiflan do Amarante pede

Ordem no cronômetro, vamos cumprir, vamos cumprir. O

vereador Evandro Saraiva ainda na tribuna, Mas deixa eu

quero aqui neste momento antes de terminar de concluir

presidente, eu quero dizer que se faz a gestão é com

compromisso, é com respeito ao povo, na hora de se eleger

para ir na casa do cidadão eu vou fazer isso, vou fazer

aquilo, vou fazer aquilo e tem que fazer se não prometeu

tem que cumprir, agora é difícil a gente ficar aqui, vim aqui

defender as coisas, o indefensável, É difícil, nós temos que

cobrar e o papel do vereador é cobrar, doa em quem doer,

quero aqui neste momento aqui deixar a todos os

ribamarfiqueneses um abraço dizer que nosso trabalho

vamos sempre continuar cobrando o bem-estar de todos

dessa cidade, aqui eu não quero cobrar interesses pessoais

meu, não vim aqui para defender interesses pessoais de A e

de B. eu venho aqui defender os interesse da população

geral, quero aqui neste momento deixar aqui meus

sentimento a família e enlutada da dona Eva cinza, seus

filhos ali que perderam a nossa amigazinha querida

Marlene que Deus chamou ao seu encontro tive lá no

velório e muita gente participando, dizer que quero neste

momento aqui deixar aqui registrado aqui né meus pêsames

a todas família que Deus dê um conforto a todos a situação

do seu Raimundo que tiraram a vida dele esses dias quero

aqui deixar para os familiares também que Deus tem ele

num bom lugar, não é fácil a nossa cidade sabemos que é

uma equipe de segurança que age, competente, mas

infelizmente a droga tem  entrado em vários lares na vida

de muita gente e tem nos deixado os prejuízos muito

grandes quero aqui neste momento só desejar um bom dia e

um ótimo fim  de semana a todos, bom dia, que Deus

abençoe a cada pai, mãe, jovem e criança do nosso

município. Concedo a palavra ao vereador Clenilton

Gomes,Bom dia a todos, e onde nós iniciarmos né o nosso

discurso e já pedi aqui para nossa presidenta e para os

colegas também que nós podemos ficar de que nós temos

um tempo cronômentado e não ultrapassar tanto porque vai

dar direito para o outros também, né, então direitos é iguais

para todos então quando o nosso painel corre constar os 15

minutos ou libera para todos ou não corto, tá então é só um

alerta para nossa presidente, tá,  e primeiramente eu quero

aqui agradecer aqui a essa sessão  quero cumprimentar a

mesa diretora aqui em nome da nossa presidência senhora
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Rosiflan do Amarante  quero cumprimentar aqui todos os

meus colegas vereadores que em nome do vereador João do

Carlos, sintam-se todos cumprimentados, aos pessoais que

nos assiste aqui ao público, que eu quero deixar aqui o meu

bom dia de gratidão que a todos, Todos que estão nos

assistindo e muitas pessoas e tirem esse tempo pra tá nos

assistindo, pra tá ouvindo aqui a na principal função do

vereadores aqui de aonde sempre eu digo e vários cantos do

Brasil existe fiquenses  e também muitos tira esse tempo

muitos assiste também aqui essa sessão em

videoconferência em tempo real outros depois ele  assiste,

ou seja, tá havendo realmente a situação de realmente quem

são os candidato, os vereadores que eles elegeram, que

estão aqui usando essa tribuna, que essa tribuna é pra ser

usada nas sextas feiras, é para tá o mês de semana

fiscalizando, andando e essa reunião na sexta-feira é pra

isso, é pra expor aquilo que ele acha que tá errado, acha que

deve consertar, deve tá falando ao público pra que a

comunidade venha também ter conhecimento do que tá se

passando no nosso município e eu como vereador Clenilton

Gomes, nunca se escondi, nunca desapareci das redes

sociais, muito menos dessa tribuna nesse momento de

reunião. mesmo bem de saúde ou não, mas ele está aqui

para mostrar, para dizer porque que a comunidade o

escolheu, escolheu o vereador Cleniton para tá nos

representando e é isso que eu venho dizendo nas minhas

sessões onde eu tenho oportunidade, por onde eu passo

visitando, claro, é justo que o vereador Cleniton ele não vai

agradar todo mundo é justo que Ribamar Fiquene existe

mais de 7000 eleitores, então se existe mais 7000 eleitores e

querendo ou não um vereador para se elegerem corre atrás

o máximo foi 441 pra baixo então ou seja ele tem que saber

manusear ele não vai agradar todo mundo no nosso

município e  é por isso que eu vim aqui nesse momento

dizer de nós iniciarmos o  Vereador Clenilton é atuante, o

vereador ele anda nos 4 cantos mas ele sabe o que está

fazendo, ele sabe aonde ele pode confiar, ele sabe o que ele,

pra que que ele veio fazer, cobrar, mas também veio

mostrar ações, então, eh durante essa semana rodou um

pequeno vídeo também com a com a imagem, voz do

vereador Clenilton, mas isso não impede, não vai atrapalhar

o trabalho dele, não vai atrapalhar, não vai desmotivar a

força de vontade que ele tem, porque eu tenho certeza que

aquelas pessoas que pode ser daqui de dentro mesmo levou

a imagem pra alguém fazer aquele marketing pra fazer

aquela imagem, aquele vídeo do vereador Clenilton

também não vai abater ele, porque ele conhece o potencial,

ele conhece o trabalho, a comunidade conhece quem é

vereador Clenilton  sabe quem é o irmão Clenilton Gomes,

sabe quem é o Clenilton Gomes mesmo da cidade, mesmo

que eu disse, mesmo eu perdendo uma eleição como eu

perdi a última, não parei um minuto de tá servindo a

comunidade, de tá ajudando naquilo que tá dentro do nosso

orçamento e vou continuar igual eu ando nas casas, igual eu

ajudo, agora eu não sou daqueles que vão ajudar, entrego a

cesta básica, tenho que tirar foto, tenho que postar, tenho

que fazer aquilo, ali serve um constrangimento pra própria

pessoa que vai receber talvez aquela pequena cesta básica

eu sei que é de grande utilidade para ela, mas muitas vezes

a foto no que vai expor a imagem dela se torna-se

constrangimento. Então eu não concordo, então eu faço o

meu trabalho social, faço o meu trabalho como vereador

cobrar, fiscalizar e o trabalho social é esse de estar

entregando talvez uma cesta básica, um remédio, levar

numa consulta que isso não é o papel do vereador, eu quero

deixar bem claro aqui nas redes sociais e para quem está

assistindo, não é o vereador vai ganhar porque ele fez a

cirurgia, porque ele levou uma cesta básica porque ele está

postando essa cesta básica, ali não é o trabalho do vereador

e sim um trabalho social, então se ele tem essa

oportunidade, se ele tem  por que sim não faz para a

comunidade, então eu quero dizer, quero diferenciar aqui

nesse momento que o papel do vereador é cobrar, fiscalizar,

mostrar aqui os pontos positivos, mostrar os pontos

negativos, agora os demais são ações sociais que nós como

humano, como mandamento nós devemos estar ajudando

sim dá aquele que precisa, é melhor servir do que ser

servido, porque a pessoa servindo sinal que a gente tem,

graças a Deus tem, Deus tem provido para gente servir, e é

tão bom olhar aquele sorriso da pessoa que tá recebendo

naquele momento tão importante que ele tá precisando e

chega essa benção na porta então eu quero dizer para o

vereador Clenilton , como vereador ele tá cobrando, ele tá

fiscalizando, ele tá mostrando, e como a assistência social,

como social, como humano da comunidade, com um

coração bom que todo sabe, ele está servindo também por

esse outro lado, ou seja, vereador Clenilton  não para em

momento nenhum também irmã, então concluindo lá sobre

a imagem que postaram essa semana do vereador Clenilton,

foi para mim aquilo dali, eu tinha que falar isso aqui porque

para outros podem interpretar de outras maneiras e eu não

interpretei agora eu quero dizer assim, para quem fez essa
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imagem que ele olhasse a mensagem completa que para se

fazer um texto, o texto ele se inicia em começo, meio e fim,

para que a pessoa possa interpretar e possa ter

conhecimento se nós for fazer uma redação e nós começar

ela lá no meio dela, ninguém vai saber qual é o tema,

ninguém vai saber qual é o final então o que eu quero dizer

pra essas pessoa que estão levando lá pra rua, pra estão

colocando marketing pra fazer pra denegrir a imagem que

ele tenha mais conhecimento, que todo texto ele tem que

tem começo, meio e fim pra que a mensagem seja

completa o  pedacinho que eles pegaram foi só o pedacinho

para querer deformar, para querer colocar a comunidade

contra  a gestão, contra o vereador Clenilton, aonde ele só

colocou que ele está achando ruim assim, vai embora, E o

texto não foi isso, eu me referi também, não foi pra

comunidade, eu não me referi, teve o vereador teve discurso

aqui e  eu disse que ele só pastejando, só colocando coisas

negativa no nosso município, eu falei assim, eu

particularmente se eu morar no município que não me

serve, que não tem nada a oferecer, que vem só caindo, que

não tem uma qualidade, eu me me retiro dela, isso eu falei,

isso eu falei, agora quem postou é quem postou com mal

interpretação, com mal intenção, querendo pensando ele

que ia ofender o vereador e não a não ao reino o vereador,

porque aqui ele é capacitado, aqui ele está pronto pra

preparado para críticas, preparado para elogios, tá Então

não é essa pequena crítica, esse pequeno vídeo, as pequenas

figurinha que vai desmotivar e que não vai deixar ele mudar

o discurso dele, eu não mudo o meu discurso, meu discurso

se esse, cidade está mal feita Eu falo cidade também na

feitoria eu falo sou aquele vereador que eu cobro, mas

também que eu mostro as ações. Inclusive nós estamos

aqui, até no momento, nenhum vereador falou da tão

sonhada estrada da praia, até hoje existe oposição, existe

pessoas que ainda questionam, ainda bate, ainda diz, ah mas

não vai terminar primeiro vê a terraplanagem, não, faz a

terraplanagem mas num vai fazer, a máquina foram lavar,

foram embora, máquina volta, já aterrou mais, já, não, mas

agora é porque a praia não vai fazer, Já colocou o picho,

numa boa, não, mas só esse pedacinho não vai terminar, ou

seja, sempre nunca dá o braço a torcer, nunca diga, nunca

elogia isso sem dizer que isso aí vai gerar melhoria pro

nosso município então eu quero dizer que ele está aí está

concluindo creio que vai concluir que eu já tenho asfalto

nela então eu quero dizer que o vereador que vai cobrar é

isso aí está cobrando está mostrando, nós temos várias

empresas, os inclusive nós temos agora, já chegou a

sonhada creche da Vila Ita, mas ainda tem gente que ainda

tá murmurando, que o senhor vai ver como concluir e já

está aí já existe pessoas já estão localizados na Vila Ita , já

vai iniciarmos o e essa construção então isso aí nós então

vereador ele tem que estar fiscalizando, ele tem que estar

mostrando para os internautas  mostrando para a

comunidade que vem nos assistir, que vem fazer que isso

quem vai ganhar é o município isso quem vai ganhar são a

comunidade que vai ter uma creche logo que vai talvez

diminuir o acesso, a lonjura de que vem da Vila Ita, lá para

a escolinha, para aquela creche,  então isso são benfeitoria

o nosso município, isso quem ganha é a comunidade, isso

quem ganha são nós nossa devemos ser omissos também a

essas coisa, sempre eu digo, a cidade está passando por um

problema, existe o buraco existe então, a estrada no sertão

ainda para ser construída existe pode para ser reformado

pode ter mais, nós estamos iniciando um  tempo mero  e  as

máquina não estão mais parando nós então nós andando,

nós analisamos e vemos que a cidade mesmo que ela está

diminuindo, mesmo que ela está com o trabalho meio

parado, mas não tá parado, o importante é não parar é

devagar mas tá caminhando tem jeito, tem, tem o município

está por mim o município está crescendo, o município, essa

gestão já estão vários, só em tanto de empresa, a Bem

Engenharia já tá contratando várias pessoas do município

para gerar renda, já estão a aquela fábrica de urna também

que já contratou muitas pessoas do município que também

giram dinheiro para o município, agora chegou essa outra

empresa para  fazer essa escola a creche, também quem vai

ganhar é o município,  então por que que eu vou tudo isso

que está sendo de bom para o nosso município eu vou estar

sendo omisso, eu não vou estar mostrando pra redes sociais,

eu não vou estar mostrando para o povo que estão vindo

muitas vezes, eles não andam, não sabem o que está

acontecendo, mas o vereador ele é o fiscal, ele é o fiscal do

povo,ele é o parachoque, então o vereador ele tem que estar

andando sim e tem que estar mostrando, onde está mal feito

nós estamos lá fazendo vídeo e mostrando e  acreditando

que tem uma solução, onde nós acabamos de visitar o

Arraias, tem sim, tem aquela caixa d'água, está lá, é um

problema, mas é um problema que vai ter a solução, é um

problema que eles estão vendo como vai resolver ela temos

ali a caixa d'água que nem o vereador citou os o

requerimento dele uns dias atrás tudo e a caixa chegou, mas

para colocar ele igual a vara vem esse lado o chão não vai

Página 7/11



Sexta, 27 de junho de 2025 VOL: 2 | Nº 243
ISSN 2966-117X  

resolver, mas temos um processo para colocar aquela caixa,

tem que ter um guincho não é um guincho comum, é

guindaste então, para isso tem que resolver também essa

situação, mas também precisa de tempo, precisa de tempo

para isso aí,  bom caminho andado, vai preparar se fosse um

guincho comum eu creio que já estaria em cima , mas tem

que ser um guicho mais específico, de mais potência, mais

alto, então, também estão vendo essa providência pra

resolver a situação ou seja, eu quero dizer que o vereador

ele está aqui é pra isso e a redes sociais estão vendo está

cobrando, está mostrando o que tem que fazer, está

mostrando, está visitando e ele não vai se calar e não vai ser

omisso a nada, e também sobre essas mensagem que eu

citei atrás da meu vídeo, pode fazer vídeo, pode fazer

figurinha, pode fazer tudo, mas ali não vai, não vai tirar o

foco de quem quer fiscalizar o município, não vai tirar o

foco de quem tá ao lado do povo, porque eu sim eu faço

visita, eu cobro e também eu faço visita para a nossa

comunidade e quem conhece e quem tem o acesso ao

vereador Clemilton de entre quem é a pessoa, sabe quem é

o vereador, sabe o que que ele é capaz de fazer pra

comunidade, sabe qual é o ponto que ele se identifica sabe

qual é a ação social, quem ele faz então aqui eu quero

agradecer a todos ouvinte e todos que vieram nessa sessão e

meu muito obrigado, Deus abençoe. O vereador Evandro

Saraiva fala, Presidente, questão de ordem eu vejo assim, a

Presidente Rosiflan do Amarante fala vereador ele não

citou seu nome. O vereador Evandro Saraiva continua  eu

estou pedindo questão de ordem, olha aí o regimento aí, e

por questão de ordem eu vejo aqui o vereador falar e como

líder do governo eu acho muito frágil como é que vai

contratar um guindaste para colocar caixa de 5000 litros em

cima de um pedestal para uma caixa de de 5000 litro não

pesa 1000 quilo gente e  o que a gente observa qual foi o

vereador que foi queimar, qual foi o vereador que foi

queimar a estrada praia ninguém está queimando aqui, eu

não conheço nenhum o senhor tem que ser mais humilde,

falar mais a realidade do nosso município o  senhor falar ah

porque vai acontecer ainda, está faltando isso, mas vai

acontecer o povo não está não está não vai esperar muito

não nós temos que fazer hoje, não esperar para amanhã não

as coisas só anda você está criticando quem está ali lhe

criticando nas redes sociais isso aí é a população, é o povo

que tem o direito de cobrar eu sou sujeito. A presidente

Rosiflan do Amarante pede Ordem, Ordem. O vereador

Evandro Saraiva continua usando a fala, Presidente, com

licença só a concluir eu tenho direito, o povo tem o direito

de cobrar qualquer ação comigo, eu tenho que ficar calado

quem me colocou aqui foi o povo. A presidente Rosiflan do

Amarante pede ordem novamente ao vereador Evandro

Saraiva, vereador Ordem. O vereador Evandro Saraiva

continua Presidente, eu acho que eu acho primeiro a

senhora tem que ter conhecimentozinho do  regimento

interno.  Para que a presidente faça o uso da tribuna ela

passa a presidência ao vereador Saimon Fernandes,e o

mesmo consede a palavra a ela, bom dia a todos que nos

assiste pelas redes sociais, a todos os presentes aqui ,  aos

colegas vereadores e bom dia aos nossos internautas eu

quero primeiro aqui primeiramente agradecer a Deus pela

oportunidade, e dizer em primeiro lugar para os vereadores

que vereadores são fiscais do povo há o momento que eles

que  qualquer vereador vejam que tem alguma coisa

irregular ninguém está segurando no braço de ninguém para

que não ir formalize denúncia e vá junto ao Ministério

Público fazer suas denúncias ninguém está segurando no

braço de ninguém eu não vejo aqui ninguém, outra coisa,

vereador citou que eu não me eu não me aamedronta

ameaça, eu queria saber quem está ameaçando vereador

porque pelo que eu sei eu não vejo ninguém ameaçando

vereador, eu nunca vi ameaçando vereador aquele então

tem pessoas que falam pelos cotovelos e não presta nem

atenção no que é que está falando, porque ao meu

conhecimento não existe nenhum vereador e ninguém,

(durante a fala da vereadora o vereador Evandro Saraiva

estava falando também porém sem pedir a fala ), a

vereadora fala será possível que irá ter que chamar a

polícia, rapaz, o vereador Clenilton Gomes fala,  eu estou

falando com você ( se referindo ao vereador Evandro

Saraiva)  e a vereadora Rosiflan do Amarante pede calma

ao vereador Clenilton Gomes, A vereadora Rosiflan volta a

fala, Eu não estou não existe nenhuma ameaça a nenhum

vereador e se o vereador se sentir ameaçado, por isso que

vá denunciar, vá denunciar, não fica aqui na tribuna, ah eu

não vou, eu não vou ser omisso, eu não vou ser vice que me

sentindo ameaçado não, se sentir ameaçado vá denunciar,

porque pelo que eu sei, aqui não tem ninguém ameaçando

ninguém, aqui é uma tribuna, aqui é uma câmara livre pra

todos os vereadores e pessoas que vão assistir. Agora ficam

falando, ah eu não me sinto amedrontado, Por quem? Quem

é que está me aprontando? Quem aqui? Ninguém está me

aprontando ninguém. Pelo que eu saiba ninguém está me

aprontando ninguém, Ora, Outra coisa,  A presidente pede
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calma, primeiramente eu quero aqui agradecer ao convite, a

presidente pede calma novamente ao vereador Clenilton, e

o vereador Clenilton fala ao vereador Evandro Saraiva, que

você respeite eu , como que ela vai dar a presidência eu não

estou nem citando, A vereadora Rosiflan fala Meu Deus,

será liga para o cabo Charles rapaz vou encerrar (ouve um

debate entre os vereadores) O presidente Saimon Fernandes

fala Deixa o vereadora Rosiflan do Amarante falar  aqui

está na tribuna, A vereadora retoma,  falar por favor olha é

uma grande falta de educação quero pedir aos nossos

internautas que Desculpe por esse povo pela falta de

educação de vereadores, Pelo amor de Deus, ah hein, sim,

quero agradecer aqui a Lucélia, a empresária Lucélia pelo

convite, está aberto a todos que queiram participar da

inauguração da LP Indústria e Comércio de urna, que será

neste sábado às 10 horas da manhã aberto a todas as

pessoas que queiram participar, obrigado Maninha pelo

convite, está aqui o convite aberto a todas as pessoas que

queiram participar, quero aqui agradecer ao prefeito, ao

nosso governador do estado pela tão sonhada estrada da

praia, porque é o sonho de muitas pessoas, porque se tem

uma meia dúzia de gente de pessoas que torcem conta tem a

maioria que torcem a favor, que agradecem pelas

benfeitorias que tem acontecido no nosso município, é a

maioria que agradece e uma minoria  que despreza, que pra

ele quanto pior melhor pra poder criticar, isso não é um

trabalho, eu quero só agradecer ao Eu quero só agradecer ao

nosso prefeito pelo empenho, pParabéns, prefeito você é

um homem de garra, um homem de respeito, um homem de

boa índole, parabéns a você, Sim, falando aqui sobre sim,

quero parabenizar também porque muita gente eu escutei

ou em redes sociais, porque rede social a pessoa fala o que

quer e os  outros que abrem ou ver o que quer que a nossa

que o nosso município regrediu  há 20 anos quero dizer as

pessoas que moram nesse município que eu não sou de 20

anos não, tenho  um bom tempo que estou aqui, já morando

daqui, residindo aqui, construí empresa, gero serviço ao

município e sou uma pessoa que vem pra progredir, pra

ajudar, pra beneficiar e não pra criticar, Parabenizar as

pessoas que ali estão e novamente ao nosso prefeito ao

governo do estado pela bem feitoria que tem acontecido na

avenida João Boeres, quem conhecia a avenida João Boeres

que os comerciante era limpando a poeira dos comércio dos

seus produtos cheio de poeira vermelha, o barrão lá, o salto

em si umas carreta passando e o barrão vindo, será que

essas pessoas não agradecem aquele bloquete? Será que

isso não é evolução? Isso é regredir você uma estrada só o

Barra Vermelho para colocar um bloquete? Isso não é

progredir? Vamos agradecer, vamos agradecer as pessoas

que lutam, que correm atrás porque hoje diz a obrigação,

mas muitos passaram por esse município e não tiveram essa

obrigação, o fizeram então vamos parabenizar quem faz,

essa é a verdade que todos escutem que todos que estão

batendo palma para uns que vem criticar com críticas

destrutiva, que vejam isso que veja os benefícios que veja

as escola da zona rural, que estão murada, climatizada as as

escola do nosso município, nós estamos nesse hospital

médicos, doutores de segunda a sábado de competência

porque se não tivesse competência eu não estava aqui não,

eu quero parabenizar o nosso secretário de saúde e toda a

rede de saúde pelo bom trabalho que tem prestado no nosso

município, quero agradecer, se muitos criticam mas eu

agradeço pelo bom trabalho se tem alguma crítica de algum

motorista de ambulância ou ambulância que está escondida,

pois que vá no secretário ou no próprio prefeito e dê no sim

fale pra ele o que está acontecendo não vamos criticar, só

criticar não temos aí, eu duvido que alguém fale não, o

nosso prefeito comprou um aparelho de cardiograma Será

que algum aqui vai parabenizar e agradecer e falar aqui da

tribuna? Fico calado. Agora se tivesse quebrado vem aqui,

Cadê o aparelho? Está quebrado,um  novo aparelho também

de raio X está chegando no nosso município. vamos

agradecer pelas benfeitoria, pelos bom trabalho que esse

prefeito tem feito. vamos correr atrás , quero parabenizar

também falar em poços, a vereadora Soranda trouxe um

poço a emenda de deputado, ela correu atrás E conseguiu, E

eu também quero dizer que muito em breve eu vou anunciar

emendas, ajuda que eu estou buscando eu como vereadora,

como defensora do povo, eu sou correndo atrás de bem

feiturinha, de melhorias para o povo, não é pra mim não é

para o povo quero dizer também que eu estive presente na

nessas estrada todas, todas estradas vicinais,  Rodei mais de

180 quilômetros essa semana e vi que as estrada todas estão

em bom estado de conservação, Costela de vaca  tem

porque eu não ainda não vi uma estrada para a não ter

costela de vaca só não tem costela de vaca se colocar o

asfalto, se não vai ter costela de vaca sim porque é uma

estrada de Piçarral, e todas estão em perfeito estado, quero

agradecer ao nosso prefeito, as pessoas que trabalham, da

infraestrutura, que estão tudo de parabéns, de  parabéns

mesmo, e o povo da Zona Rural que andam, que está lá que

eu visitei muitos sabem que está bom porque me disseram,
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Quero dizer que a nossa agricultura familiar também está de

parabéns Só esse mês de junho que eu estive na reunião vai

entrar no nosso município mais de 1000000 e meio, Isso

está rodando no nosso município. Isso não está rodando no

município aleio não é no nosso, Isso é o empenho, a garra

de pessoas que trabalham. Que trabalham para ir benefícios

próprio, benefícios do povo e o mais eu quero só agradecer,

deixar aqui meus sentimentos de pesar a família do seu

Raimundo e um bom dia, muito obrigado a todos.O

vereador Saimon Fernandes passa a presidencia a vereadora

Rosiflan do Amarante, Encerrados o pronunciamento dos

vereadores,  Consulto o plenário se algum vereador quer

fazer alguma explicação pessoal.  O vereador Evandro

Saraiva fala,  eu quero aqui e só usando meu direito e dizer

que não vão se intimidar, porque quando se há algo para

feito nós temos o direito de dizer como eu sempre usei essa

tribuna de encontro se faz se fala agora nós cobramos

quando cobramos uns dias atrás sobre essa creche é porque

a creche nunca foi nunca mexeram se vão mexer vamos

esperar concluir, cadê a ambulância que até agora não

chegou nós estamos cobrando, se a  estrada da praia a

população botou aquelas fotos que as máquinas saiu disse

que para lavar foi a população mostre qual foi o vereador

que andou tirando foto aqui alguém vamos lá no meu

mandato se aparecer um vereador aí, alguém político aqui

do município mostrando um vereador que tirou foto lá e

apresentou aqui dali para redes sociais, o que nós

procuramos aqui sempre é defender os interesse de todos, é

da população, se é para fazer tem que fazer, não deixa por

ontem não, faz o hoje ou amanhã e nem espere pelo

amanhã, faz hoje porque dinheiro tem, agora, nosso

trabalho nesta casa aqui, como se diz a o regimento interno,

a presidente ela é soberana , mas ela é neutra que ela pode

ela não pode estar tomando as dores como se que a gente

vê, querendo palavras de achando que os vereadores está

vai ter medo não faça seu trabalho como eu sempre

respeitei e vou respeitar Mas eu não aceito querer coagir

colegas vereadores aqui que a gente tem que fazer isso e

aquilo. É isso que eu quero dizer para vossa excelência.

Nada mais havendo para a sessão de hoje, declaro

encerrado os trabalhos. Que depois de lida a presente Ata e

aprovada será assinada pela mesa diretora e secretaria geral

da Câmara, Sala da Sessões Palácio Raimunda da Mota

Silva, em Ribamar Fiquene, Estado do Maranhão, aos treze

dias do mês de junho do ano de 2025.

Publicado por: Rivka da Rocha Frazão Lopes Neves
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